



«La Oración eficaz del justo puede mucho»

(Santiago 5:16)

Motivos de gratitud

Damos gracias a Dios por su cuidado, y porque la tasa de mortalidad por el coronavirus ya ha bajado prácticamente a cero. Así mismo damos gracias a Dios por estar ya superando el estado de alarma en España.

Motivos de oración de tipo personal

- Por Paco Ortega, que aún sigue en proceso de convalecencia después de la crisis que pasó.
- Por Emi, que en estos momentos está teniendo problemas renales, derivados del proceso de cirugías y tratamientos que ha pasado estos últimos tiempos. Aunque ahora está de baja, en breve tendrá que comenzar su trabajo secular.
- Por nuestro hermano Eliezer Bueno, que está finalizando sus estudios presenciales en el Seminario, y en breve tendrá que comenzar su ministerio pastoral.
- Por Sergio Reina que nos indica Manolo, su padre, que le han detectado un grado de autismo confirmado, que están valorando ahora. Oremos también por Manolo y por la cirugía que tiene pendiente.
- Por nuestra hermana Ana María Wanderley y su madre. Nuestra hermana sigue cuidando a su madre en su propio domicilio.
- Por Pablo Wanderley y su esposa Verena, ya que Pablo es una persona de riesgo en este tiempo de la pandemia.
- Por la hermana Conchita Durán que se está tratando por un derrame ocular.
- Por Cornel, padre de Emi, que con el peligro que supone estar ingresado en el hospital, está sometido a un tratamiento de quimioterapia que conlleva un tiempo hospitalario.
- Por los hermanos que han quedado sin trabajo debido a la pandemia que nos ha estado azotando; sobre todo, por aquellos que han quedado sin ningún tipo de prestación de apoyo.
- Por los hermanos mayores de la iglesia y en especial por Ana Criado y Tita Mari.
- Por el padre de Ruth Flores, Francisco Flores; sigue con dificultades por su avanzada edad.

Motivos de oración de tipo general

- Por las familias que se están atendiendo en la iglesia desde el Ministerio de Obra Social, que han crecido de forma exponencial. También por las autoridades y funcionarios del Ayuntamiento con quienes estamos en contacto.
- Por el inicio progresivo de actividades en nuestro lugar de culto habitual.
- Sigamos participando cada día en la cadena temática: «En Tiempo de Pandemia “Pandoración”».
- Por la Junta Directiva de la UEBE, en la preparación de la próxima Convención que se está preparando «Online» (para más información pulsar aquí: <https://uebe.org/unidos/#actual>)
- Por el Proyecto Misionero que nuestra iglesia está asumiendo y en concreto por el trabajo en Almogía. Además del testimonio en Cristo que hemos de dar en este tiempo tan especial.
- Por los nuevos creyentes de la iglesia para que puedan integrarse y servir con alegría.
- Por la nueva campaña de Misiones Nacionales de la UEBE y la ofrenda que se iniciará.



OFRENDAS EN UNICAJA: ES32 2103 0195 00 0031256366

Avenida Antonio Gaudí, 4 29004 Málaga (España) Telf. 952230400

Correo-e: ieblaluz@gmail.com Web: ieblaluzmalaga.es

Inscrita en el Ministerio de Justicia y en FEREDE con el Nº 016332 (Nº antiguo 3211-SE/A), con CIF R2900286B Adherida a la Unión Evangélica Bautista de España (UEBE)



Nuestro testimonio brille para glorificar a Dios (Mateo 5:16)

Ven con nosotros!

Iglesia evangélica bautista la luz

Pastor: Juan Manuel Quero Moreno

Correo-e: <juanmanuelquero@gmail.com>

Teléfono: +34 670779098

Boletín mensual nº 95, 07 de junio 2020

Participa: boletinlaluzmalaga@gmail.com

Pulsa los iconos y entra en las redes sociales



Comunicado UEBE: «No puedo respirar»

Un hombre negro apellidado Floyd ha muerto asfixiado en Minneapolis bajo custodia de la policía local. “No puedo respirar” se le escuchó decir antes de morir. Seguramente no será el último porque antes, bajo una violencia tan oficial como irracional, murieron otros seres humanos como Garner, Brown, Rice, Martin, Taylor, Scott, Crutcher, Castile, Jefferson, Jean, Arbery... en fin, la lista seguiría, y algunos de ellos eran niños y adolescentes. Las narrativas pueden ser confrontadas y los matices quizás interesados, pero los nombres y sus familias rotas por el duelo están ahí.

Sin dejar de reconocer y agradecer el trabajo que las fuerzas del orden desarrollan habitualmente para servir y proteger a la ciudadanía, la Unión Evangélica Bautista de España (UEBE) desea denunciar, de forma atemporal y no circunstancial, estos casos de abuso de poder, teñidos de racismo, que suelen acabar cíclicamente en desdicha y dolor. Aquí no podemos entrar en la casuística ni en el relato histórico de cada caso pues ésa es tarea de los jueces que deben condenar lo condenable.

Jesús también fue víctima de la violencia oficial -en su caso, premeditada- y nunca nos consta que la alentó, sino que promovió la paz y, por otro lado, atendió y declaró a todos como iguales. Ese es el ejemplo que sus seguidores queremos imitar y no permitir lo contrario. El color de la piel -todos tenemos uno- no hace distintas a las personas, sino sus pensamientos y acciones. El racismo sistémico que vemos instalado aún en parte del subconsciente de ciertos colectivos debe ser denunciado porque, a la corta, se revela en hechos más o menos discretos como la indiferencia, murmuración y rechazo cotidianos, pero no tarda en derivar en actos públicos marcados por la violencia cruel y la tragedia. Sin justificarla, podemos entender la ira que el dolor y la frustración desatan, la indignación y la angustia que nacen de la injusticia, y así ven la luz nuevas reacciones violentas, incluso contra el Estado que debía protegernos. La violencia siempre engendra violencia. Por eso queremos y deseamos orar por las familias de las víctimas, por la sabiduría de las autoridades y por la necesaria reflexión que estas situaciones nos deben obligar a practicar. [...]

Ver artículo completo en: <https://uebe.org/no-puedo-respirar/>

Noticias y anuncios

Ajustes de las actividades de la Iglesia en «estado de alarma» en España

Actividades semanales:

Domingos a las 12:00 horas, cultos por online y presenciales próximamente se indicará.

Sábados a las 18:00 horas, reunión de jóvenes por videoconferencia.

Miércoles a las 19:00 horas, cultos de oración online.

Miércoles 1º y 3º del mes, reparto de alimentos y atención a necesitados.

Martes a las 17:00 horas, Clase de discipulado y nuevos creyentes por video conferencia.

Actividades Diarias:

Ministerio de «Lectura de la Biblia en un año».

Cadena temática de oración: «En tiempo de pandemia «Pandoración».

Testimonios de fe en Cristo: «En tiempo de pandemia «Pandesalvación» (Según aportaciones)

Clases de discipulado y nuevos creyentes ¡Inscríbete!

Recordamos que las clases de discipulado están diseñadas para nuevos creyentes y personas que no son miembros de la iglesia. En estos días la «nueva normalidad» para nosotros queremos que sea de compromiso con el Señor. Aquellos que no sois miembros de la iglesia, este es el tiempo para integrarlos. El proyecto de Dios es de compromiso, de servicio y de bendición; pero, todo va unido. Si durante años sigues sin ser miembro de la iglesia, estás de una forma irregular, pues lo normal es tu integración. ¡Anímate!

Reuniones Online de Escuela de Padres

Nuestra hermana Sylvia nos vuelve a invitar a las Escuela de Padres que se están teniendo por ZOOM en este tiempo de confinamiento. Estas ya son las últimas que se darán antes de que llegue el verano. Para escuchar Sylvia anunciando el tema que tratará este lunes día 8 a las 18:00 horas, puedes entrar aquí: <https://youtu.be/56eOldgQGVw> La próxima, que será la última, será el lunes día 15, y ya se retomará en septiembre.

Cumpleaños mes de JUNIO: ¡Felicitades!

Todavía hay hermanos que cumplen años en tiempo de confinamiento. A ellos también los felicitamos, compartiendo el Salmo 139: «Meviste antes de que naciera [...] Quien nos creó y sabe todo de nosotros, es quien nos cuida.



Día 13, Víctor Manuel Millán; 16, Miriam Millán; 18, Ainhoa Benítez; 22, Ana Campelo; 24, Juan Manuel Quero; 04 de julio, Manolo Reina.

Próximas Reuniones en la Iglesia

Próximamente anunciarímos el día de apertura de nuestro lugar de culto, así como las condiciones en las que nos reuniremos. EL PRÓXIMO DOMINGO 14 a las 19:00 horas habrá reunión del Consejo de la Iglesia, para fijar ya la fecha de inicio. Se mandará también un sondeo para saber cuántas personas podrías asistir presencialmente, según las cuestiones de riesgo por edad o salud. Estemos orando por todo ello.

Ministerio de Obra Social de nuestra Iglesia

El Ministerio de Obra Social ha estado dando información de las diferentes vías para recibir ayudas del Estado y del ayuntamiento, para personas que tienen necesidades diversas. En este tiempo también está atendiendo a un buen número de familias que son miembros de nuestra iglesia, estando también muy cerca para ayudar según las circunstancias personales. Ya se terminaron los ajustes para guardar los víveres en la zona que se indicó, y se ha quedado muy estético y útil. Se sigue trabajando intensamente atendiendo a más de 200 familias del barrio. Esto supone mucho trabajo, casi a diario, en cuanto seguimiento, administración y demás. Por ello también se tiene contacto con las autoridades del gobierno del Ayuntamiento de Málaga, con el que también se está trabajando. Oremos para que todo esto, redunde en un testimonio efectivo y seamos luz.

Se habilita nueva entrada de acceso a la iglesia

Cuando ya comencemos a asistir presencialmente a la iglesia, todos los hermanos que tengan llaves de la puerta secundaria (la del vestíbulo), deben de entregarla, y no intentar abrir para no dañar la cerradura. Esta puerta ya no se podrá usar por lo que hay que entregar las llaves al Diácono de Mantenimiento, Miguel Caro, quien también entregará llaves, a quien las necesite por su cargo, de la puerta secundaria que da acceso desde la Avda. de Europa.

Ministerio de Evangelización y Misiones

El Pastor Diego Campelo, desde el Ministerios de Evangelización y Misiones nos recuerda algunas pautas para ayudar en el testimonio de la iglesia y presentación del Evangelio. En este sentido nos recuerda que para que los cultos por «online», así como otras actividades que se ofrecen por Internet, es muy importante la participación de la iglesia: Valorar las páginas en las opciones que se da en las mismas para ello. Pulsando a los iconos de «me gusta» ; poniendo comentario de bendición hacia hermanos y a los que entran, etc. Eso permitirá que las páginas se vean mucho más. (Si tienes duda habla con Diego sobre ello). Se recuerda también, que hay unos Teléfonos de Atención Psicológica y Espiritual que podemos compartir con los vecinos u otras personas que le puedan ser útiles. Uno está atendido directamente por el Ministerio de Evangelización, y el otro desde la UEBE («Tenemos Tiempo para Ti»).

